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Sitzungsvorlage

Federführend:
47 Garten- und Friedhofsamt

Beteiligt:

Vorlage- Nr:

Status:

Aktenzeichen:
Datum:
Referent:

VO/2019/2688-47

öffentlich

Benutzbarkeit des Fuchsparkstadions
Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

10.10.2019 Kultursenat Kenntnisnahme

I. Sitzungsvortrag:

Vor einem knappen Jahr musste der Tribünentrakt des Fuchs-Park-Stadions wegen eines Schimmelbefalls 
in Folge eines Wasserschadens gesperrt werden, weil eine Gefahr für die Gesundheit der Nutzerinnen und 
Nutzer bestand. Um den Spielbetrieb dennoch weiter aufrechtzuerhalten, wurden im Juni 2019 Behelfs-
toiletten aufgestellt. In der Sitzung am 24. September 2019 hat der Finanzsenat Haushaltsmittel zur Sanie-
rung des „Alten 08-Platzes“ bereitgestellt, damit auch in der Zeit der anstehenden Sanierungsarbeiten am 
Fuchs-Park-Stadion en bayernligataugliches Spielfeld zur Verfügung steht. In der gleichen Sitzung wurde 
der kommende Eigenanteil für eine Bundesförderung in Höhe von bis zu 2.560.000 Euro bereitgestellt. 

Parallel zu diesen Maßnahmen wurden Gutachten durch die Verwaltung ausgelöst, um die Schadensursa-
che festzustellen und einen  Vorschlag zur Behebung der Schäden zu erarbeiten. Der stv. Amtsleiter des 
für die Sportanlagen zuständigen Garten- und Friedhofsamtes, Herr Michael Gerencer, wird beide Punkte 
in seinem mündlichen Vortrag in der Sitzung darlegen. Die Sanierungsarbeiten sollen im Idealfall neben 
den Arbeiten am Kabinentrakt auch die Tartanbahn sowie das Rasenspielfeld umfassen. Es ist ebenfalls 
vorgesehen, dass Container aufgestellt werden sollen, in welchen Sportlerinnen und Sportler sich umzie-
hen und duschen können.

Um die Kommunikation zwischen allen Beteiligten zu verbessern, wird die Verwaltung auf  Vorschlag 
von Bürgermeister Dr. Lange künftig zu regelmäßigen „Informationsrunden“ einladen, zu denen neben 
der Namensgeberin des Stadions auch die Sportvereine sowie die Verantwortlichen des Schulsports sowie 
der Stadtverband für Sport eingeladen werden.

II. Beschlussvorschlag:

1. Vom Sachvortrag  der Verwaltung wird Kenntnis genommen.

2.  Der Antrag der BuB-Fraktion vom 27. August 2019 und der BBB-Fraktion vom 4. Septem-
ber.2019 sind damit geschäftsordnungsmäßig behandelt.
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III. Finanzielle Auswirkungen:

Der unter II. empfohlene Beschlussantrag verursacht 

x 1. keine Kosten 
2. Kosten in Höhe von  für die Deckung im laufenden Haushaltsjahr bzw. im geltenden Fi-

nanzplan  gegeben ist 
3. Kosten in Höhe von  für die keine Deckung im Haushalt gegeben ist. Im Rahmen der vom 

Antrag stellenden Amt/Referat zu bewirtschaftenden Mittel wird folgender Deckungsvor-
schlag gemacht: 

4. Kosten in künftigen Haushaltsjahren:  Personalkosten:  Sachkosten: 

Falls Alternative 3. und/oder 4. vorliegt:

In das Finanzreferat zur Stellungnahme.

Stellungnahme des Finanzreferates:

Anlage/n:

Antrag der BuB-Fraktion vom 27. August 2019
Antrag der BBB-Fraktion vom 04.September.2019

Verteiler:

Referat 2
Amt 20 – Beschlüsse
Ref. 4
Amt 47
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Stadträtin 
1. Vors. Bambergs unabhängige Bürger 
Daniela Reinfelder 
Schorkstr, 2 
96049 Bam berg 

- 
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Herrn 
Oberbürgermeister 
Andreas Starke 
Rathaus Maxplatz 

Telefon 
0951 / 68277 

Telefax 
0951 I 69374 

E-Mail 
architekturbueroreinfelder@t 
-online.de 

9604 7 Bamberg 

Bamberg, 27.08.2019 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
als Stadträtin von Bambergs unabhängigen Bürgern (SuB) stelle ich folgenden 

Antrag 
Über die Benutzbarkeit des Fuchsparksstadions ist umgehend ein Sachstandbericht 
in der Vollsitzung des Stadtrates zu geben. Die Stadt Bamberg informiert die 
beteiligten Nutzer und Vereine {Leichtatlethikverband, Böhnlein Sports und FC 
Eintracht) über den zukünftigen Zeitplan und die Alternative während einer geplanten 
Gesamtsanierung. 

Begründung: 

Bereits seit Juli 2018 sind sämtliche Räume, einschließlich der Toilettenanlagen und 
Umkleidekabinen, sowie ViP- und Besprechungsräume gesperrt. Jegliche Nutzung 
des Stadions ist nur sehr eingeschränkt möglich. Bei besonderen Anlässen oder 
großen Fußballspielen müssen Spitzenspieler 200 m bis ins Stadion laufen und 
können sich auch in Halbzeiten oder Pausen nicht zurückziehen. Es gibt keinerlei 
Perspektive, bis wann oder wie die Sanierung erfolgen soll. Auf eine 
Ausweichmöglichkeit des FC Eintracht, die bayernligatauglich sein muss, ist zu 
achten. Um eine Atraktivitätssteigerung des Stadion allgemein zu erzielen, sind auch 
Open Air Veranstaltungen ins Stadion zu holen, die dann ebenfalls die Nebenräume 
brauchen und bisher aus diesen Gründen abgewiesen wurden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Daniela Reinfelder Stadträtin BuB 



BBB - Bamberger Bürger-Block •. v. 
Fraktion · 

Grüner Markt 7 
96047 Bamberg 
04.09.2019 

Herrn Oberbürgermeister 
Andreas Starke 
Rathaus 
96047 Bamberg 

Eingang Stadt Bamoerg , 
Sekrph, ..,,! OB 

0 5. Sep. 2019 f 
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FC-Bamberg, Fuchs-Stadion 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

lm FT war in den letzten Tagen zu lesen, dass das o.g. Vereinsheim bzw. die 
Toiletten wegen eines Wasserschadens gesperrt sind. 

Mitglieder und Gönner des FC sind an mich herangetreten, ein gutes Wort bei Ihnen 
einzulegen, da Sponsoren wie Herr Mannesmann, selbständiger Installateur, den 
Schaden beheben worden. Er würde den Wasserschaden, bzw. die Leitungen und 
alles was dazu gehört auf eigene Rechnung reparieren. 

Ich bitte 'Um Überprüfung und sehe Ihrer positiven Entscheidung entgegen. 

Mit freundlichen Grüßen 
{~ ~ç,"'\,9-~· 

Norbert Tseherner 

. Fraktionsvorsitzender Norbert Tseherner, Markusplatz 10, 96047 Bamberg 
Handy:01755927080 Fax:0951/9170898 
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